
＜平成２２年度 都民の医療に対する理解と参画推進事業＞

１　年齢に該当するものに「○」をつけてください。

（1) 20歳代 18人
（2) 30歳代 19人
（3) 40歳代 22人
（4) 50歳代 13人
（5) 60歳代 5人　
（6) 70歳代 2人
（7) 未回答 1人

２　職種に該当するものに「○」をつけてください。

（1) 医療・福祉関連の職種である。または、医療福祉関連の仕事に就いている。
①医師 6人
②看護師　 18人
③保育士 20人
④幼稚園教諭 1人
⑤その他 10人

（2) 医療、福祉関連の職種でない。
①学生 1人
②勤め人 15人
③自営業 1人
④主婦 14人
⑤無職 1人

３　今回のシンポジウムを何で知りましたか。

（1) 東京都の広報誌 15人
（2) 医療機関の外来受付等 2人
（3) 保健所・保健センター 4人
（4) 保育所・幼稚園 32人
（5) 子育てひろば等 7人
（6) 友人・知人などからの紹介4人
（7) その他 14人
（8) 未回答 2人

小児医療に関する理解を深めるシンポジウム アンケート結果
平成２２年１１月２８日（日曜日）開催
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４　本日のシンポジウムを聴いた感想をお伺いします。「参考になった」ことはありましたか。
　　該当するものに、いくつでも「○」をつけてください。

（1) 子供の病気について 60人
（2) 夜間・休日の診療について 39人
（3) ＃７１１９及び＃８０００ 52人
（4) かかりつけ医 14人
（5) 医師と患者のかかわり方 23人
（6) その他 6人

５　日頃から医療に関する情報をどのようなかたちで入手されていますか。
　　該当する主なもの３つに「○」をつけてください。

（1) テレビ・ラジオ 21人
（2) 新聞・雑誌等 35人
（3) インターネットサイト等 40人
（4) 医師からの情報 26人
（5) 保健所・保健センター 24人
（6) 保育所・幼稚園 17人
（7) 都・区市町村の広報誌及びパンフレット等 34人
（8) 友人・知人からの情報 17人
（9) その他 4人

４　参考になったことは何か
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５　医療情報の入手方法



１　シンポジウムの講演内容に関すること。

＃７１１９、＃８０００をはじめ、資料に症状の写真が載っていてわかりやすかった。

無料でやっていただけてとてもありがたいです。パネルディスカッションも勉強になりました。小児医
療提供側と受ける側に差があることを感じました。

麻疹の怖さがわかりました。高熱が出てもあわてないこと、予防接種の大切さもわかりました。

知らなかった、医療情報ナビのサイトなどがあることがわかってよかった。

今回のシンポジウムに参加していなかったら、「＃７１１９及び＃８０００」を知ることがなかったの
で、参加でき、勉強になりました。保育園でも活用していきたいと思います。

＃７１１９、＃８０００を初めて知ったので、良かったです。利用させていただき、また、広めていきた
いと思います。

子供の感染症のレジュメがわかりやすく、よかったです。予防接種の手帳も参考になりました。

２　シンポジウムの実施方法に関すること。

もっと自由な意見交換が会場とパネリストの間でできると良いと思った。

これからもこのような催しをどんどんお願いします。赤ちゃん（５ヶ月）がいるので、保育付がとても
嬉しかったです（なかなか参加できず、もどかしかったので・・）。

３　医療に関する情報提供についての意見や要望

今日のような内容を母親になる前、なってから教育すべきではないでしょうか。都民として知らない
ことが多すぎるので、冊子やパンフレットをもっとしっかり配布して欲しい。生活に身近なところでの
発信が必要だと思う。

＃７１１９を知っていたのは、通勤途中の消防署の窓に番号が大きく示してあるのを毎日見ていた
からです。普段利用する駅のホームやバス停等で目にする機会があると良いと思いました。明日
から職場でも伝えていきます。

＃７１１９、＃８０００に関する行政のわかりやすいPRのTV番組をもう少し徹底して啓発していって
ほしいと思いました。

新聞の特集に出ている救急に行くべき症状リストや、＃７１１９などの情報は電話の前に貼ってあ
ります。また、クリニック等の会計前にも＃７１１９などの案内は出ているので、こちら側もこまめな
チェックをしていきたいと思います。

今回のようなシンポジウムは育児中はなかなか参加できないので、妊娠中のパパママにPRしてた
くさん参加してもらうといいと思います。

＃７１１９の存在を今まで知りませんでした。もっと積極的に広めるべきだと思います。すべての保
育園・幼稚園に知らせるだけでも、すごく広まると思います。

母親を教育する機会をもっと増やしてほしい。必要だと思って小さいながら子育てサロンをやりはじ
めました。

自由意見（主な意見を抜粋）


